

Zürich, im Dezember 2025

Alles wirkliche Leben ist Begegnung

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem grossartigen Chef

Sven Hotz

dem Gründer der Firma Sven Hotz AG, der im Alter von 96 Jahren verstorben ist.

Sven Hotz war für uns nicht nur der Patron der Firma, vielmehr war er ein Chef, der uns allen nahestand. Er gab den Menschen immer den Vorrang. Seine verständnisvolle, herzliche und humorvolle Art prägte den Geist des Unternehmens nachhaltig.

Sein Respekt gegenüber uns Mitarbeitenden machten ihn zu einem aussergewöhnlichen Chef. Viele persönliche Begegnungen, Gespräche und Gesten der Menschlichkeit werden uns immer in Erinnerung bleiben.

In dieser schweren Zeit sind unsere Gedanken bei seiner Familie.

Wir danken Sven Hotz von Herzen für alles, was er geschaffen hat und werden sein Andenken in Ehren bewahren.

Im Namen aller Mitarbeitenden
der Sven Hotz AG